



châteauroux | stage-festival darc

le chiffre

31

C'est le nombre de professeurs recrutés par le stage Darc pour animer les différents cours. Les

650 stagiaires peuvent ainsi profiter de 23 spécialités différentes, depuis la salsa, la capoeira et le hip-hop jusqu'au modern'jazz et aux claquettes.

Les ateliers sont divisés en cinq échelons de difficulté : supérieurs, moyens, débutants, initiation et tous niveaux. Les activités sont réparties sur toute la journée, de 9 h à 18 h 55, avec une pause repas entre 12 h et 15 h.



Fabrice Martin, professeur de claquettes, donne des cours tous les matins.